

Kleine Anfrage

Jagd

Frage von Landtagsabgeordneter Harry Quaderer

Antwort von Regierungsrätin Dominique Hasler

Frage vom 04. März 2020

Für die Umsetzung der Massnahmen betreffend Jagd und Waldverjüngung sind Gesetzesänderungen im Jagdgesetz notwendig. Im März 2021 geht die laufende Jagdpachtperiode zu Ende. Meine Frage:

- * Wie gedenkt die Regierung eine Gesetzesänderung für die Neuverpachtung der Jagdreviere im Frühjahr 2021 zu realisieren?

Antwort vom 05. März 2020

Die Regierung hat gemäss Jagdgesetz alle acht bis zehn Jahre die Jagdverpachtung vorzunehmen. Hierfür werden Jagdpachtverträge zwischen dem Land Liechtenstein und den Jagdgesellschaften geschlossen. Die Regierung legt die Pachtbedingungen fest.

Die Neuverpachtung der Jagdreviere wird nach dem geltenden Recht vorgenommen. Verträge können mit entsprechenden Vorbehalten betreffend das jeweilige anwendbare Recht abgeschlossen werden.